

	<p>Investigan lavado a favorita de Pemex. La FGR investiga a la naviera Marinsa de México por presunto lavado de dinero y venta ilegal de combustibles. Entre 2019 y 2022 recibió más de 22 mil millones de pesos en depósitos sin origen lícito comprobado, según peritos del organismo.</p>
	<p>EU militariza la frontera común con Chihuahua, Baja California y Sonora. Donald Trump ordenó al Ejército de EE. UU. tomar el control de mil kilómetros de la frontera con México, buscando reforzarla como un búnker. La medida abarca zonas entre California, Nuevo México y Arizona, colindantes con Baja California, Chihuahua y Sonora.</p>
	<p>Detectan el primer caso de sarampión. Un joven de 26 años representa el primer caso de sarampión en la entidad. La titular de Salud, Martina Pérez Rendón, informó que se realizará un monitoreo de mes y medio para descartar nuevos contagios.</p>
	<p>Por recesión, México perderá turismo. Especialistas advierten que la guerra comercial y la posible recesión afectarán el turismo nacional. Aunque se espera que 14.7 millones de viajeros se desplacen en Semana Santa y Pascua, el crecimiento será limitado ante la baja de turistas mexicanos y estadounidenses.</p>
	<p>Donald Trump cede y suaviza sus aranceles. En medio de la guerra comercial que ha generado incertidumbre en los mercados, Donald Trump suavizó su postura al excluir de sus aranceles a teléfonos inteligentes, computadoras, chips y otros dispositivos electrónicos, buscando calmar las tensiones.</p>
	<p>Anuncia la CNTE huelga en demanda de abrogar la Ley del Issste de 2007. La CNTE anunció una huelga nacional y plantón en el Zócalo el 15 de mayo, Día del Maestro, para exigir la abrogación de la Ley del Issste de 2007. También desconocieron al líder del SNTE, Alfonso Cepeda, acusándolo de promover el clientelismo político.</p>
	<p>Refrenda apoyo a paisanos en EU. La presidenta Claudia Sheinbaum reafirmó su respaldo a la comunidad mexicana en EE. UU. y celebró que el Tribunal Electoral aprobara promocionar la elección judicial, destacando que elegir jueces y magistrados es clave para combatir la corrupción en el Poder Judicial.</p>